

Menuju Dunia Hijau: Konsep dan Langkah-langkah Menuju Keberlanjutan Lingkungan

Dr. Hidayatullah - Hidayatullah.Phd.Or.Id

Mar 22, 2024 - 14:51



Lingkungan-Semakin parahnya kerusakan lingkungan akibat ulah manusia memaksa kita untuk merumuskan konsep Dunia Hijau (*Green World*). Upaya ini harus dimulai dari ranah politik dengan mengadopsi Proses Politik Hijau (*Green Politics*), yang merupakan sebuah ideologi politik yang memusatkan perhatian pada isu lingkungan hidup dan keberlanjutan ekologi. Langkah selanjutnya adalah menerapkan Konsep Pemerintahan Hijau (*Green Government*), di mana pemerintah akan mengambil langkah-langkah kebijakan yang mendorong perlindungan dan konservasi lingkungan hidup.

STAGES OF THE GREEN WORLD PROCESS

Dr. Hidayatullah



GREEN WORLD

Tujuan dunia berkelanjutan terhadap menjaga kelestarian hidup manusia dan lingkungan



GREEN POLITICS

Ideologi politik yang berfokus pada isu lingkungan hidup dan keberlanjutan ekologi



GREEN GOVERNMENT

Pemerintah yang menerapkan kebijakan yang mendorong perlindungan dan konservasi lingkungan hidup.



GREEN POLICY

Kebijakan yang bertujuan untuk melindungi lingkungan hidup dan mendorong praktik-praktik yang berkelanjutan



GREEN TECHNOLOGY

Teknologi yang dirancang ramah lingkungan dan mengurangi polusi



GREEN BUSINESS

Bisnis yang beroperasi dengan cara yang meminimalkan dampak lingkungan dan mempromosikan keberlanjutan.



GREEN TRANSPORTATION

sistem transportasi yang ramah lingkungan dan berkelanjutan



GREEN ACCOUNTING

Adalah bentuk akuntansi yang mempertimbangkan dampak lingkungan dari aktivitas bisnis



GREEN FINANCE

Produk dan layanan keuangan yang mendukung proyek dan bisnis ramah lingkungan



SUSTAINABILITY

Pengembangan berkelanjutan pada aspek Planet, People, Profit

www.hidayatkampai.com

[@hidayat_kampai](https://www.instagram.com/hidayat_kampai)

hidayat.kampai@gmail.com

Pemerintahan yang berfokus pada prinsip-prinsip hijau akan menghasilkan Kebijakan Hijau (*Green Policy*), yang bertujuan untuk melindungi lingkungan hidup dan mendorong praktik-praktik yang berkelanjutan. Ini mencakup berbagai langkah, mulai dari mengatur penggunaan lahan hingga mempromosikan energi terbarukan. Selanjutnya, untuk mendorong sektor bisnis menuju keberlanjutan, diperlukan konsep Bisnis Hijau (*Green Business*), di mana bisnis beroperasi dengan meminimalkan dampak lingkungan dan memprioritaskan praktik-praktik

ramah lingkungan.

Dalam menjalankan aktivitasnya, bisnis-bisnis ini akan mengadopsi Teknologi Hijau (*Green Technology*), yang dirancang untuk mengurangi polusi dan memperhatikan efisiensi sumber daya. Selain itu, untuk memastikan mobilitas yang ramah lingkungan, diperlukan Transportasi Hijau (*Green Transportation*) yang fokus pada penggunaan alternatif transportasi yang lebih berkelanjutan, seperti transportasi publik yang efisien atau kendaraan listrik.

Selain itu, dari segi keuangan, diperlukan penerapan Prinsip Akuntansi Hijau (*Green Accounting*), di mana akuntansi mempertimbangkan dampak lingkungan dari aktivitas bisnis. Serta, Pembiayaan Hijau (*Green Finance*) menjadi penting dalam mendukung proyek dan bisnis yang berfokus pada keberlanjutan lingkungan, dengan menyediakan produk dan layanan keuangan yang mendukung upaya tersebut. Dengan demikian, melalui pendekatan ini, kita dapat bergerak menuju dunia yang lebih hijau dan berkelanjutan (*Sustainability*).